

DIÉBEDO FARANCIS KÉRÉ GANA EL 24 CRYSTAL AWARD ORGANIZADO POR EL WORLD ECONOMIC FORUM

[Diébédó Francis Kéré es uno de los ganadores del Crystal Award 2024](#) organizado por el Foro Económico Mundial.

[En la reunión anual del Foro Económico Mundial en Davos, celebran las contribuciones duraderas para la sociedad de artistas excepcionales.](#) Los líderes culturales que reciben el Premio Crystal 2024 tienden puentes. Nos conectan entre nosotros, nos ayudan a reflexionar sobre la condición humana y brindan visiones del mundo que pueden superar las limitaciones del pensamiento lineal o de corto plazo.



Los ganadores de la 30.ª edición anual del Crystal Award son: Diébédó Francis Kéré, el arquitecto de renombre mundial y ganador del Premio Pritzker 2022; Michelle Yeoh, embajadora del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), defensora de la conservación de la vida silvestre y la protección del medio ambiente y actriz ganadora del Oscar; y el guitarrista Nile Rodgers, compositor y humanitario ganador del Grammy.



[El sitio web del Foro Económico Mundial subraya que Diébédó Francis Kéré recibe el Premio Crystal 2024](#) “por su liderazgo ejemplar al proporcionar a la comunidad de Gando los medios hacia un futuro social, económico y ecológicamente sostenible a través de proyectos centrados en la educación, la salud y el medio ambiente.



Kéré es originario de Burkina Faso y estudió en la Universidad Técnica de Berlín. Paralelamente a sus estudios, [creó la Fundación Kéré para apoyar el desarrollo de su pueblo natal](#). En 2005 abrió el estudio de arquitectura Kéré Architecture. Su práctica arquitectónica ha recibido reconocimientos nacionales e internacionales. Entre ellos: el Premio Pritzker en 2022; el Praemium Imperiale en 2023; y el Premio Aga Khan de Arquitectura en 2004, concedido por su primer edificio, la Escuela Primaria de Gando en Burkina Faso.



Kéré ha desarrollado estrategias de construcción innovadoras que combinan técnicas y materiales de construcción tradicionales con métodos de construcción modernos. Su uso de materiales locales, conocimiento local y tecnologías locales crea soluciones de diseño holísticas y sostenibles. Actualmente trabaja en la Asamblea Nacional de Benin, en el Instituto Goethe en Dakar y un mausoleo para el revolucionario burkinés Thomas Sankara en Uagadugú. Ha ocupado cátedras en la Escuela de Graduados en Diseño de Harvard y en la Accademia di Architettura di Mendrisio



de Suiza. Desde 2017 es profesor en la TU Munich y en la Universidad de Yale desde 2019.

Kéré ha sido testigo del poder de la arquitectura como herramienta para la transformación social, desde la colocación de los ladrillos para un edificio escolar en su pueblo natal de Gando, hasta el diseño de un nuevo Parlamento Nacional para Benin. Kéré subeaya que “Independientemente de la riqueza, debemos ser conscientes de nuestro impacto ambiental y esforzarnos por brindar comodidad y un futuro sostenible para todos”.

Este nuevo prestigioso premio otorgado a Diébédo Francis Kéré seguramente contribuirá a fortalecer el trabajo que este extraordinario arquitecto está llevando a cabo a nivel internacional y en muchos países para promover una nueva arquitectura sostenible que produzca nuevas soluciones constructivas invirtiendo en conocimientos y materiales locales y adoptando un fuerte compromiso social con las comunidades e instituciones locales.

Para saber mas

[News in World Forum sitio web](#)

[News release in the World Economic Forum sitio web](#)

[Cristal Awards 2024 presentation of Francis Kéré](#)

[Artículo en bestarchitecturemasters.com](#)

[Artículo en Africa news.com](#)

[Artículo en sophiaAfrica.eu](#)

[Artículo en stirworld.com](#)

[Fundation Kéré.](#)

[Studio Kéré Architecture](#)

[Kéré Foundation in Facebook](#)

[Artículo en Ideassonline.org 2021](#)

